

Reinauguran en Nicaragua centro docente en saludo a efeméride de Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 26 jul (RHC) La reinauguración este lunes del colegio público capitalino República de Cuba constituyó el homenaje de Nicaragua al aniversario 68 del asalto al cuartel Moncada, Día de la Rebeldía Nacional en la nación caribeña.

El asesor presidencial para temas educativos Salvador Venegas apuntó que la inversión en la remodelación del centro educativo superó los 40 millones de córdobas (un millón 136 mil dólares aproximadamente).

La obra incluyó equipación tecnológica, canchas, material deportivo, en resumen 'infraestructura de primera tal como merecen nuestras familias humildes'.

Al respecto relató la anécdota que le contó este propio lunes una madre del barrio Sierra Maestra (suroeste de Managua), donde está enclavado el colegio República de Cuba.

Según ese testimonio, en la época de los gobiernos neoliberales (1990-2006) la familia debió hacerles los pupitres a dos niños matriculadas en ese centro y los infantes los cargaban todos los días de ida y vuelta a su hogar.

No quedará un solo palmo de esta tierra nicaragüense sin escuelas bonitas, limpias y seguras, dijo Vanegas al referirse al empeño del gobierno del Frente Sandinista de Liberación Nacional en ese campo social.

En sus palabras en el acto protocolar de inauguración Vanegas realizó un recuento histórico sobre el asalto al cuartel Moncada, dirigido por Fidel Castro, y expuso la importancia de aquel acontecimiento en la lucha de los pueblos latinoamericanos por derechos como el de la educación.

El embajador de Cuba en Nicaragua, Juan Carlos Hernández, dijo que 'apostar a la educación es apostar al futuro' y felicitó a los anfitriones por esta forma de celebrar la vida y hacer patria.

Calificó de privilegio al hecho de poder asistir a la reinauguración de una escuela dotada de todos los recursos para atender una matrícula superior a los dos mil 300 educandos (de las enseñanzas preescolar, primaria y secundaria).

Un momento destacado del acto inaugural fue la develación de un mural pictórico hecho por los propios estudiantes que amalgama a los próceres de Cuba y Nicaragua, así como sus respectivas banderas y símbolos nacionales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265080-reinauguran-en-nicaragua-centro-docente-en-saludo-a-efemeride-de-cuba>



Radio Habana Cuba